REGIONALORCHESTER CON BRIO

«Wochenend und Sonnenschein»

Ganz unter dem Motto Kameradschaft, Kultur, Kulinarik und Musik verbrachte das Regionalorchester con brio das erste Aprilwochenende im Tirol.

Nach der letzten Vereinsreise sind fast 9 Jahre vergangen. Umso grösser war die Freude bei allen Musikern, Begleitpersonen und Gästen, dass es nun wieder einmal so weit war.

Ziel war das Mieminger Hochplateau, wo wir in Obersteig herzlich empfangen wurden. Da am Samstagabend ein Konzert zusammen mit den «Herren Wunderlich» auf dem Programm stand, war der Morgen für eine gemeinsame Probe eingeplant. Es war ein fröhliches Wiedersehen, als die drei Herren aus Kufstein auf der Probenbühne eintrafen. Da wir schon mehrere Male gemeinsam aufgetreten waren, verlief die Probenarbeit sehr speditiv.

Zum Mittagessen und kulturellen Nachmittagsprogramm in Stams waren dann auch die Partner und mitgereisten Fans dabei. Bei wunderschönem Frühlingswetter genossen alle das Mittagessen auf der Terrasse der Orangerie. Danach folgte eine interessante und lohnenswerte Führung durch das Stift Stams und deren berühmte Basilika.

Zurück im Hotel und nach einem feinen Apfelstrudel war es bald Zeit in Gala gekleidet zum Konzertsaal nach Mieming zu fahren. Ein beschwingtes und abwechslungsreiches Konzert zusammen mit den «Herren Wunderlich», erfreute das Publikum und auch das Orchester. Es war ein rundum gelungener Konzertabend mit einem gemütlichen, gemeinsamen Ausklang im Hotel.

Pünktlich traf sich am Sonntagmorgen die ganze Reiseschar zur Weiterreise. Bei wunderschönem, jedoch kühlem Wetter, führte die Fahrt über den Fernpass bis Reutte zur Burgenwelt Ehrenberg. Nach einer Burgführung oben auf dem Berg, hatte man die Gelegenheit über eine rund 400 Meter lange und 120 Meter hohe Hängebrücke zu gehen und bei einer frischen Brise die Aussicht zu geniessen.

Die Fahrt führte weiter mitten durchs Allgäu, wo alle zu einem typischen «Kässpatzenessen» geladen wurden. Das Trio «Spontan» sorgte mit seiner Musik für gute Stimmung und der ehemalige Kontrabassist Röbi Pfister durfte dann zur Freude des ganzen Orchesters dem Trio spontan sein Können beweisen.

Ein kulinarisch und kameradschaftlich gelungener Nachmittag war dann der Abschluss dieser wunderschönen Reise. Bei Sonnenschein und guter Laune bei Jung und Älter kamen wir dann wieder gut daheim an.

Ein riesengrosses Dankeschön geht an das Orchester- und Vorstandsmitglied Roland Diethelm, der einmal mehr die ganze Reise organisiert hat! Dank seiner Kontakte und Tirol-Kenntnisse durften alle 60 Mitreisenden eine unvergessliche Konzertreise geniessen.

Das Regionalorchester con brio hat mittlerweile die Probenarbeit wieder aufgenommen und übt für die Open-Air-Konzerte 2025, welche unter dem Motto «Eimal rund um d'Wält» stehen.

(pd)

Folgende Konzertdaten dürfen in der Agenda markiert werden:

Samstag, 21. Juni, 19.00 Uhr, Seepromenade, Lachen Sonntag, 22. Juni, 17.00 Uhr, Landesplattenberg, Engi Samstag, 28. Juni, 19.30 Uhr, Mehrzweckanlage Hof, Schänis Montag, 30. Juni, 19.30 Uhr, Bächlihof Jucker Farm, Jona